



Hochauflösende
Vermessung
Bodensee



Facts & Figures

Tiefenschärfe – Telegramm

Projektname: „Tiefenschärfe – Hochauflösende Vermessung Bodensee“ (auf der Interreg IV-Website noch zu finden unter dem Namen „Bodensee digital“.

<http://www.interreg.org/ViewProjectsDetails4.php?per=IV&targetid=244&grp=2.3+Erhalt+der+nat%FCrlichen+Ressourcen+und+des+kulturellen+Erbes+sowie+Schutz+vor+Naturgefahren&sec=2>)

Kurzbeschreibung: Neukartierung des Bodensees durch modernste, digitale Technik (Fächerecholot und Laserscanner) vom Schiff und aus der Luft.

Projektinitiator: Internationale Gewässerschutzkommission für den Bodensee (IGKB)

Projektleitung: Institut für Seenforschung Langenargen (ISF) als Teil der Landesanstalt für Umwelt, Messungen und Naturschutz Baden-Württemberg (LUBW)

Projektpartner: Bayerisches Landesamt für Umwelt LfU (D), Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft (A), Bundesamt für Umwelt BAFU (CH).

Die jeweiligen Vermessungsämter der Länder unterstützen das Projekt.

Förderung: EU-Regionalprogramm Interreg IV „Alpenrhein-Bodensee-Hochrhein“ zur Förderung der grenzübergreifenden Zusammenarbeit

Kosten: 612.000 Euro

Projektdauer: 1. November 2012 bis 30. Juni 2015

Ansprechpartner für die Presse:

Dr. Martin Wessels (Ansprechpartner Gesamtprojekt, ISF):
Tel. 49 7543 304171, martin.wessels@lubw.bwl.de

Stefan Gessler (Leiter Öffentlichkeitsarbeit, Werbeagentur LGM)
Tel. +49 7531 189550, gessler@lgm.info

Petra Reinmöller (Pressestelle/Pressearbeit, PR-Agentur PR2 Petra Reinmöller Public Relations): Tel. +49 7531 3693710, p.reinmoeller@pr2.de

Weitere Informationen: www.tiefenschaerfe-bodensee.info

